



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Sufren restaurantes pérdidas del 90% por sargazo

En Quintana Roo, en la zona de Playa del Carmen, los empresarios del sector turismo, están más que preocupados por el desplome de sus ventas ante las toneladas de sargazo que ha invadido sus playas.

Tan solo en el sector restaurantero, el mal olor que desprenden esas algas marinas, han ahuyentado a los comensales y sus ventas se han afectado en el 90 por ciento.

Lenin Amaro Betancur, presidente de la Comisión de Turismo y Coordinador de Sureste de la Ciudad Nacional de Consejos Empresariales Regionales, denunció la grave acumulación del sargazo en descomposición en Playa del Carmen.

Obviamente no solo los olores fétidos ahuyentan al turismo con mermas por cancelaciones y una pesadilla por no poder ingresar al mar de sus visitantes, sino que han generado el 90% de pérdidas en las ventas de la industria restaurantera y un alto riesgo para la salud.

Explicó que la llegada de toneladas de sargazo sino se atienden de inmediato, se descompone rápidamente y comienza a desprender los olores fétidos y se sueltan sustancias que son riesgosas para la salud.

Los pocos turistas que acuden en busca de comer en restaurantes frente al mar, al percibir los olores se levantan y cancelan los servicios. Ni siquiera pueden ver la carta.

La gobernadora Mara Lezama y la alcaldesa de Playa del Carmen, Estefanía Mercado han informado que hay reuniones con los responsables de los tres órdenes de gobierno para limpiar cientos de toneladas que arriban a las playas.

La realidad es que se ven escasos trabajadores o de plano no están funcionando las sargaceras que en algún momento presumió el entonces Presidente López Obrador.



De seguir sin atender con prontitud, habrá, sin duda cancelaciones para esta temporada alta julio-agosto y más esperada como la decembrina para captar mayores ventas. En septiembre hasta principio de diciembre, será fatal porque comenzará la temporada de huracanes y en consecuencia disminuye el turismo hasta el 50%.

Como dato, Quintana Roo en 2024 arribaron más de 21 millones de turistas, Cancún y Playa del Carmen agrupan más de 120 mil cuartos y son los destinos numero uno en la captación de divisas en el país. Cozumel numero uno en Cruceros y el resto, Tulum e isla Mujeres con Holbox, y la Laguna de Bacalar surten cantidades menores. El sargazo puede quebrar comercios y restaurantes.

CERO REFORMAS CONSTITUCIONALES

Los acuerdos de los líderes del Partido Morena en la Cámara de Diputados y el Senado, **Alejandro Moreno** y Adán Augusto es celebrar las sesiones extraordinarias para fin de mes. No habrá sorpresas, con reformas constitucionales, ofreció su palabra el propio Monreal y **el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez**. Serán, solo reformas legales que no necesitan más que la mayoría simple de 250 más uno y 64 senadores más uno, en consecuencia no representa problema alguno para los morenistas de aplicar su fuerza y hacer y deshacer lo que les venga en gana de aprobar cuantas reformas quieran sin consultar, incluso a la oposición que solo le queda denunciar y alzar la voz con fuerza.

CONDENA VS LAYDA POR CENSURA AI PERIODISTA JORGE LUIS GONZALEZ

El líder del PRI y senador, Alejandro Moreno condenó el uso autoritario del poder por parte de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores para perseguir y censurar a periodistas de esa entidad. Expresamente, reprobó lo que está ocurriendo al periodista Jorge Luis González y el Diario Tribuna pues no es otra cosa que un atentado contra la libertad de expresión.

Desde luego que la gobernadora es de piel muy pero muy delgada y para contratacar a señalamientos que la incomodan, es un secreto a voces que utiliza el poderío para acallar a esas voces.

Alito dijo, ene se sentido que cerrar un medio de comunicación como fue el Diario Tribuna, callas a un periodista y prohibirle su labor es propio de regímenes represivos, no de una democracia. "Durante su periodo de gobernador de Campeche, Tribuna siempre fue crítico, duro y frontal. Y así debe ser el periodismo libre. Quienes gobernamos tenemos la responsabilidad de enfrentarla, no de aplastarla. Así son los gobiernos de Morena, intolerantes, autoritarios y dispuestos a callar a quien piensa distinto".

Que decir que otro caso, en Tamaulipas, es el caso contra el periodista Héctor de Mauleón, le notificaron y ordenaron bajar su columna de El Universal y no volver a tocar el tema del huachicol para financiar campañas. Su investigación tocó hilos muy delgados de Morena. Su texto desnudó los vínculos de Ricardo Peralta con Tania Contreras y el gobernador Américo Villarreal con Horacio Duarte cuando era responsable de Aduanas. Y, obviamente cómo operaban los huachicoleros que financiaron campañas políticas, entre algunas, presuntamente la de Tamaulipas.



Llegaron hasta su casa para notificarle la denuncia, gracias al INE de Guadalupe Taddei que ofreció los datos de su dirección.

El coordinador de los diputados, Rubén Moreira no daba crédito de esta persecución y soltó que hace diez años, lo que pasó con Héctor de Mauleón era impensable que alguien se le ocurriera y menos a un político, ahora es práctica común en Morena.

HONRAN CON CACHITO A MUJER INDÍGENA

El viernes la directora de la Lotería Nacional, Olivia Salomón y el gobernador de Chiapas, Eduardo Ramírez develaron el billete del Sorteo Superior Número 2848 para honrar a la Mujer Indígena Maya, conocida como la Señora de la Sucesión o Reina Roja.

El sorteo será el 20 de junio en la estación del Tren Maya en Palenque, y basta recordar que se ha colocado como imagen del 2025 el Año de la Mujer Indígena un evento que conjuga patrimonio, comunidad, orgullo identitario y solidaridad.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/sufren-restaurantes-perdidas-del-90-por-sargazo/>